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	Открытое акционерное 

общество «Гомельский завод

пусковых  двигателей 

имени П.К.Пономаренко»
ул. Барыкина, 150, 246043, Республика Беларусь г. Гомель

тел./факс (+375 232) 238-402
www.gzpd.by




    
ОАО "Гомельский завод пусковых двигателей имени П.К. Пономаренко" входит в состав холдинга «Минский моторный завод». 
  
В настоящее время нашим предприятием освоено производство дизель-насосных установок для перекачивания жидкостей. 
Преимущества сотрудничества с ОАО «ГЗПД» – следующие:

-отпуск продукции производится по ценам завода–изготовителя ОАО УКХ «ММЗ»;
-отпадает необходимость обращаться к посредническим структурам, работающим с торговой наценкой;

-на всю продукцию распространяются гарантийные обязательства ОАО УКХ «ММЗ»;

Всю необходимую информация о нас вы можете получить на нашем сайте www.gzpd.by.

Контактные телефоны: тел./факс: +375(232) 238-432, +375 (44) 5503-555

e-mail: mark@gzpd.by.
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	OJSC "Gomel starting engine plant named after P.K. Ponоmаrenko"
st. Barykina, 150, 246043, Republic of Belarus Gomel

 tel / fax +375 232 238-409

www.gzpd.by



OJSC "Gomel starting engine plant named after P.K. Ponоmаrenko" is part of the holding "Minsk Motor Plant".

  
At present, our company has mastered the production of diesel pumping units for pumping liquids.


The advantages of cooperation with “GZPD” are the following:

- products are sold at the prices of the manufacturer of “MMZ”;

- there is no need to contact intermediary structures working with a trade margin;

- all products are covered by warranty obligations of “MMZ”;

You can get all the necessary information about us on our website www.gzpd.by.

Contact phones: tel / fax: +375 (232) 238-432, +375 (232) 5503-555

e-mail: mark@gzpd.by.
